

Formula declaraciones el senador F. Batista al partir para N. América

En la tarde de ayer embarcó para los Estados Unidos el líder máximo del Partido Acción Unitaria, general Fulgencio Batista.

En el aeródromo de Rancho Boyeros, y a petición de algunos periodistas, dijo el senador Batista:

—Como todos conocen yo debí haber ido a los Estados Unidos dos o tres meses después de mi regreso. El empeño de organizar el Partido me impidió realizar este propósito.

—¿Cómo anda el P. A. U., inquirieron los periodistas?

—Es un muchacho, contestó riendo, que se mantiene joven y saludable.

Dijo después el ex Presidente unas palabras de despedida para el pueblo de Cuba y para los miembros de su Partido, anunciando que estará ausente unas semanas, y que regresará exactamente el día 21 de enero.

Dijo después que había leído en un periódico expresiones de sorpresa por su ausencia en estos momentos, cuando aún no están acoplados los intereses municipales del Partido.

—No puede haber sorpresa—res-

pondió—. El Partido Acción Unitaria es una organización democrática que no exige, para continuar sus labores, mi presencia. Por otra parte, yo regresaré a tiempo para intervenir responsablemente en las soluciones municipales. Emplazo, pues, a que me escuche a mi regreso. Casi puedo asegurar que tendremos soluciones apropiadas al decoro del Partido.